

Fecha <b>28.07.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>12</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## UN VISTAZO

### Retiran en Mazatlán banderas rojas

**Culiacán.-** Durante tres días las playas del puerto de Mazatlán permanecieron cerradas ante el fuerte oleaje que se registraba en el puerto; sin embargo, autoridades de la Secretaría de Seguridad Pública de la localidad, quitaron la tarde de ayer la bandera roja permitiendo que miles de visitantes siguieran con sus vacaciones de manera normal, informó Heriberto Martínez López, jefe de rescates de la dependencia.

*Edgar Sánchez*

